

plus que Dieu... Et avec quelle facilité, à en juger d'après les apparences, les mondains commettent le péché...

Mais parmi tous les péchés, il en est un qui s'oppose plus directement à l'amour de Dieu: le blasphème... lequel peut même provenir d'un sentiment de haine positive contre Dieu..

2° Par des actes d'amour fréquents, sincères, efforçons-nous de réparer pour tous les blasphèmes lancés contre Dieu... demandons pardon pour ces malheureux qui ont au cœur la haine de Dieu.

Réparons aussi pour tous les péchés dont les hommes se rendent coupables envers un Dieu si bon. "Celui qui vous aime, ô mon Dieu, vous connaît si grand et si infiniment aimable que c'est pour lui un cruel martyre de voir qu'il ne vous aime pas autant qu'il voudrait vous aimer, et que vos créatures, au lieu de vous chérir, vous offensent" (Ste Marie Madeleine de Pazzi).

3° Examinons-nous sur notre amour envers Dieu et pour cela voyons:

Si nous avons suffisamment compris l'excellence du divin amour... Quelle est, en conséquence, notre horreur du péché, même véniel... Est-ce qu'il n'est pas trop fréquent dans nos journées?...

Comment nous accomplissons la volonté de Dieu: exactitude à nos devoirs, acceptation au moins résignée, à toutes les épreuves que Dieu nous envoie: "*Meus cibus est ut faciam voluntatem ejus.*" (Joan, IV, 24), "Souffrir pour Dieu, c'est le caractère distinctif de l'amour divin." (S. Jean de la Croix).

Quel est notre zèle pour la gloire de Dieu... car celui qui aime Dieu cherche aussi à le faire aimer. "*Qui non zelat, non amat.*" De plus, Jésus nous a choisis pour répandre sur la terre le feu de l'amour divin: "*Ignem veni mittere in terram.*" (Luc. XII, 49)... "*Ego elegi vos et posui vos ut eatis.*" (Joan. xv, 16).

Comment avons-nous répondu à l'amour de Jésus?... Compatissons à ses souffrances... dédommageons-le, par notre amour, de l'abandon dans lequel le laissent les hommes au Très Saint Sacrement. "O amour, personne ne vous con-